

Bex, le 6 avril 2022

A l'attention de la presse

Madame, Monsieur,

Au vu des prévisions météo de cette fin de semaine annoncées – fort vent, pluie et neige -, le comité a pris la décision de déplacer la course des Trophées du Muveran du côté de Gryon-Villars. Afin d'éviter l'annulation de la course au dernier moment, c'est avec le cœur lourd que cette décision a été prise.

Toute l'équipe technique travaille d'arrache-pied pour proposer des tracés magnifiques dans un environnement pleinement sécurisé.

Près de 1000 athlètes sont inscrits à la doyenne des courses de ski alpinisme qui fête d'ailleurs ses 75 ans cette année. Les heures de départ et d'arrivée à Gryon sont encore en train d'être définies. Nous partagerons ces informations avec vous dès que possible.

Afin de fêter son jubilé et de convier tous les amis des Trophées du Muveran ainsi que les familles des coureurs, la course a lieu cette année le samedi. La remise des dossards, le repas d'après course et la remise des prix auront lieu à la Grande Salle de Bex. Des animations, des concerts, de la restauration et un bar sont prévus dès 11h00 et jusqu'en soirée le samedi afin de fêter dignement les 75 ans des Trophées du Muveran.

Nous espérons vous retrouver à Bex et à Gryon afin de couvrir l'évènement ce samedi. Merci de bien vouloir nous contacter afin d'annoncer votre venue afin que nous puissions vous recevoir dans les meilleures conditions.

Avec nos salutations sportives,

Service presse des Trophées du Muveran

Emilie Lambelet

+41 79 759 84 49

info@muveran-presse.ch

www.tropheesdumuveran.ch

www.muveran-presse.ch